

# *Nuevo grupo de atletas regresan a la Patria desde Barranquilla*

---



La Habana, 4 de ago. (RHC) – En un vuelo chárter procedente de Colombia, regresaron este sábado a la Patria 246 integrantes de la delegación cubana, que ocupó el segundo lugar en los XXIII Juegos Centroamericanos y del Caribe, Barranquilla 2018.

Según reporta Víctor Vitaliano Báez, el grupo fue recibido en la losa de la terminal No. 3 del Aeropuerto Internacional José Martí, por la integrante del Secretariado del Comité Central del Partido, Olga Lidia Tapia Iglesias; Yipsi Moreno, miembro del Consejo de Estado y Gloria deportiva; el presidente por sustitución reglamentaria del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación, Osvaldo Vento Montiller; así como

el segundo secretario de la Unión de Jóvenes Comunistas, Ronald Hidalgo Rivera.

Los medallistas dorados Yarisley Silva (atletismo), Osleni Guerrero (bádminton) y Mairelis Zunzunegui Morgan (polo acuático), descendieron por la escalerilla del avión, portando la enseña nacional y reflejando en sus rostros la consigna que llevaron al evento: “Todos somos Cuba”. Momentos después, fueron trasladados a la terminal aérea No. 5, donde se realizó el acto oficial de recibimiento, en el que la triple medallista de oro Rosmery Almanza, en representación de los atletas, destacó el esfuerzo realizado en cada una de las jornadas que marcaron el desempeño de la delegación cubana en Barranquilla y en otras ciudades. “Regresamos a la patria con la insatisfacción de no haber conquistado la cantidad de preseas doradas que

deseamos, pero convencidos de que millones de compatriotas que siguieron el evento pudieron apreciar que nunca nos faltó la entrega y la fidelidad al compromiso contraído”, expresó.

Por su parte, el segundo secretario de la Unión de Jóvenes Comunistas, Ronald Hidalgo Rivera, al darle la bienvenida a la comitiva, enfatizó: “Reciban el cálido abrazo de su tierra y el agradecimiento de todos los cubanos y sepan que los admiramos, más por su fidelidad y amor a la bandera, que por el lugar que puedan alcanzar o el color de las medallas portadas en sus pechos”.

Este grupo de la delegación cubana estuvo integrado por los deportes de atletismo, bádminton, baloncesto, gimnasia artística y trampolín, natación artística, patinaje artístico, polo acuático, softbol, tenis, tiro con arco, triatlón, voleibol, personal de la prensa y del Instituto de Medicina Deportiva. Los capitanes de estos deportes recibieron la certificación que los acredita como “Colectivo de la Dignidad”.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/168289-nuevo-grupo-de-atletas-regresan-a-la-patria-desde-barranquilla>



**Radio Habana Cuba**